

## Achtes Kapitel.

Sofo kommt zurück. Im alten Friedheim, Lernen mit der Tante dort, und allerlei Tierchen aus Tuch. Von einer Ohrfeige, und: „Tante Olga, du bist böß!“ Warum May in der Kumpelkammer sitzt und nimmer heraus will. Ein Paar Kinderstühle und ein leeres Bettchen. Was ein Brief alles enthalten kann, und warum May schnell heimgenhen muß.

May's Husten war nicht mehr so stark. Das Wetter war auch Ende Januar etwas milder geworden, aber ganz vergehen wollte er immer noch nicht, und der Arzt meinte, eine Luftveränderung thäte gut. Da hatten Onkel Hans und Tante Olga aus Friedheim geschrieben, May solle eine Zeitlang in die dortige Waldgegend kommen. Sie sehnten sich schon lange beide, das Kind kennen zu lernen, hofften aber nur, daß es in ihrem stillen Hause kein Heimweh bekäme.

„O, das sicher nicht,“ sagte May, der jede Veränderung eine große Freude machte. „Langeweile hat man doch nicht, wenn man nicht will!“

„Das sichts mich auch viel weniger an als die Sorge, wie es mit dem Lernen geht!“ sagte die Großmutter. „Es ist eben zu fatal, daß du die Schule so lange versäumen mußt!“

Aber auch dafür wurde Rat, indem Tante Olga, die in ihrer Jugend ja so viel und tüchtig gelernt hatte, sich erbot, May täglich einige Stunden zu geben, damit sie in der Schule nachkäme.